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Zitat von Clubi 

Zitat von DB4 

Ich glaube das der Verein da mit dem Wegfall von Dr. Hamm und seinen
Leuten wo ihn dann freiwillig gefolgt sind das nötige Now How für die
Lizenzierung verloren hat und sie daher diese Fehleinschätzung gemacht
haben.

Das fällt mir schwer zu glauben!

Wäre ja hoch unprofessionell wenn dies so wäre. Zudem sollte man ja in stetigen
Austausch mit der DFL sein.

Naja, wer ist denn dem ausgewiesenen Bilanzfachmann Dr. Hamm nachgefolgt? Vor allem sind
ja dessen Mitarbeiter auch gegangen.

Und wenn ich das richtig sehe gab Dr. Hamm sich im August 2022 als Mitglied der DFL -
Kommision Finanzen aus. Der Feind auf der Kontrollseite?

Bis heute sehe ich keinen wirklichen Grund für die Trennung. In meinen Augen ist die
Zusammenarbeit von Bornemann und Meeske, auf dessen Seite Dr. Hamm die Finanzen unter
sich hatte, ein Grund für unsere Rettung gewesen. Aber letztendlich, es ist alles Spekulation.

1https://www.glubbforum.de/forum/thread/3524-club-finanzthread/?postID=3798858#post3798858

https://www.glubbforum.de/forum/thread/3524-club-finanzthread/?postID=3798853#post3798853
https://www.glubbforum.de/forum/thread/3524-club-finanzthread/?postID=3798799#post3798799
https://www.glubbforum.de/forum/thread/3524-club-finanzthread/?postID=3798858#post3798858

